

# 東公だより

東那須野地区  
 人口 12,170人(+2)  
 男 6,037人(+7)  
 女 6,133人(-5)  
 世帯 5,206世帯(+4)  
 令和5年7月1日現在  
 ※( )は前月比

発行：東那須野公民館  
 館長：岸上 容子  
 〒329-3147 東小屋474番地11  
 Tel:0287-67-1163 Fax:0287-67-1164  
 Mail:kou-higashinasuno  
 @city.nasushiobara.tochigi.jp

## 班回覧

## 東那須野地区盆踊り大会のご案内

4年ぶりとなる夏の恒例行事です。下記のとおり開催しますので、ご家族おそろいで、お出かけください！

とき 8月16日(水) ※雨天決行  
 ・子どもお楽しみ会&子どもおはやし：午後5時～  
 ・盆踊り：午後7時～8時30分

ところ 那須塩原駅東口市営駐車場

その他 盆踊りの参加は次のとおりです。  
 ・団体申込：8月5日(土)までに事務局(東那須野公民館)へ申込みください。  
 ・個人：参加自由

賞品 団体賞、個人賞

問合せ 東那須野地区ふれあい推進協議会事務局(東那須野公民館内)  
 TEL 67-1163



### 絵本と出会うまちたんけん

6月17日(土)、地域学校協働本部事業「絵本と出会うまちたんけん」を開催しました。参加者は地区内の小学1・2年生親子。中学生がボランティアで参加しました。



3班に分かれて、「昔の学校のお話」、「那須塩原駅周辺の探索」、「美味しい物を食べながら絵本読み聞かせ」など、親子で色々な体験をしました。



参加者のアンケートでは、「ふだん通っている道でも知らない場所があり、新たな気づきがあった」「中学生のお兄さん、お姉さんと仲良くなれて楽しかった!」など、とても好評でした。



最後に全員で記念撮影。初めての企画は大成功でした!



### 「みんなの会議」で盆踊り大会について話し合いました!

6月22日(木)、東那須野中学校で「みんなの会議」を開催しました。参加者は地区内の小・中学生選抜メンバーと地区コミュニティ役員の皆さんなどです。



議題は、地区盆踊り大会についてです。子どもたちからは、様々な意見やアイデアが出ました。今年の盆踊りには、多くの子どもたちに運営から協力していただく予定です。

### 「花いっぱい夢いっぱい広場」の除草作業を実施しました!

7月8日(土)、駅西口新庁舎用地のひまわり畑(花いっぱい夢いっぱい広場)の除草作業を、ふれあい推進協議会の皆さんなど26人で実施しました。



5月下旬に種まきをしたひまわりは順調に育っていますが、雑草もグングン伸びており、大変な作業となりました。皆さん、お疲れさまでした!



# 6月～7月の「公民館事業」報告です！

## 自治公民館対抗さいかつぼーる大会

7月2日(日)、東那須野中学校体育館で、自治公民館対抗さいかつぼーる大会を実施しました。実に4年ぶりの開催になります。



参加4チームの総当たり戦で順位を決めました。優勝は方京チームです。久しぶりの大会だったためか、参加数は少なめでしたが、会場内は歓声と熱気に包まれました。



さいかつぼーるは、おにぎり型のボールを使って行うニュースポーツです。ルールは簡単で誰でも楽しめます！



## 市民大学連携講座「防災サバイバル教室」 第1回「防災講話～パンの缶詰誕生秘話～」



6月21日(水)、市民大学連携講座「防災サバイバル教室」が開講しました。全5回にわたって、防災に関する様々な知識を学んでいきます。



第1回は、(株)パン・アキモトの秋元信彦社長を講師にお招きして、阪神・淡路大震災の被災者の声がきっかけで開発された“パンの缶詰”について、開発の苦労やこれからの展望など、貴重なお話を熱く語っていただきました。



## 高齢者学級「おもと大学」



6月23日(金)、おもと大学の第2回「知的障がい・発達障がい疑似体験」を行いました。障がいを持つお子さんの保護者の方々のグループ“カラフルBOX”を講師にお招きして、見え方、聞こえ方、感じ方などを、自分たちで体験してもらいました。



耳で聞くだけで正しい絵を描く、手袋を二重にはめてお札を数えるなど、様々な疑似体験を行い、障がいへの理解を一步深めることができました。



## わんぱく少年団「ドラムでリズム教室」



6月24日(土)、わんぱく少年団の第2回「ドラムでリズム教室」を行いました。三原典子先生をお招きして、音楽とリズムの楽しさを学びました。



全員で輪になって太鼓を叩くドラムサークルや、世界中の珍しい楽器の数々を実際に演奏してみるなど、初めての体験に、みんな目をキラキラさせていました。



## 親子ふれあい講座「だっこ！」



7月6日(木)、だっこ！の第2回は、講師に丑越薫先生と手塚順子先生をお招きして、「脱・孤育て！ 育児のお悩み解決?!」を行いました。



受講生の皆さんは、2グループに分かれ、自分たちの子育ての悩みなどを、ありのままに語り合いました。



お母さんたちが受講している間、別室ではボランティアの皆さんが託児を行っていました。教室が終わると、子どもたちは一目散でママの元へ！ 笑顔の対面となりました。



「東公だより」は、こちらのQRコードからもご覧いただけます。よりクリアな画像でご覧ください！

